

行方の味覚を提供

なめがた大地の春まつり

なめがた大地の春まつりが、4月26日（土）、観光物産館「こいこい」駐車場で開催されました。

行方米牛を使ったローストビーフ重や行方産さつまいもの焼き芋の販売、トマト・いちごの試食など、なめがたの味覚がたくさん提供されました。そのほか、花の苗の配布、たまごのつかみどり、抽選会などのイベントが開催され、約1,000人の来場者で賑わいました。

また、行方市漁業振興協議会副会長の海老澤武美さんによる、鯉の解体ショーが行われ、職人ならではの包丁さばきが披露されました。



115人の児童が一齐に田んぼに入りました

玉造小5年生 田植え体験

玉造小学校が統合して初めての田植え体験が、5月14日（水）、国道354号沿いの田んぼで行われました。

この体験学習は、田んぼに入る経験のない児童に、田植え体験を通じて農業への関心を高めてもらうことを目的に、農家の田んぼをお借りして開催されました。

参加したのは5年生の児童115人。約1,600㎡の水田に児童全員が入り、泥だらけになりながら田植えを体験しました。

初めて体験したという児童は、「まっすぐ植えるのは難しかったが、とても楽しかった。また体験したい」と話していました。



野菜ソムリエサミット2013 大賞受賞

さつまいも生産者 野原亮一さん

手賀在住でさつまいも生産者の野原亮一さんが、日本野菜ソムリエ協会が主催する、第16回野菜ソムリエサミット品評会において、大賞を受賞しました。

この品評会は、農産物のさらなる品質向上などを目的に開かれ、野原さんが本格的にさつまいも生産をはじめたのは3年前からとのことですが、今回出品した「紅はるか」は、甘みのインパクトが強く、ねっとりとした食感などが評価されての受賞となりました。

おめでとうございます。



ますます便利！茨城空港

茨城空港フェスタ 2014

開港4周年及び福岡・名古屋便の就航を記念した『茨城空港フェスタ2014』が、4月19・20日に、茨城空港で開催されました。会場には、ステージショーのほか、茨城空港周辺地域の特産品が勢ぞろいし、行方市からは、地元産大葉を使用した餃子や美明豚、ホクホクした焼き芋などが出品され、たくさんの来訪者が舌鼓を打っていました。

従来の札幌・神戸・米子・那覇・上海便に加え、新たに2路線が就航になり、茨城空港がますます便利で魅力的な空港になりました。あなたもこの夏、茨城空港から素敵な空の旅を計画してみませんか。

スカイツリーの下でさつまいもの苗植え会

ソラマチファームに行方の土とさつまいもの苗

東京スカイツリー®の東京スカイツリータウン®ソラマチファーム「らぼっぽおいも畑」で5月10日(土)、さつまいもの苗植え会が行われました。

このおいも畑は、白ハト食品工業株式会社が、行方の土とJAなめがたのさつまいもの苗を使用してスタートした屋上都市型農園で、今年で3年目となります。

当日は晴天に恵まれ、公募により集まった子どもから大人まで約60人が、JAなめがた職員の手ほどきを受けながら、苗植えを楽しみました。

参加した親子連れは「秋の収穫が楽しみ。大きなおいもに育ててほしいです」と話していました。



日本画「老松」(高須の一本松) 寄贈

現代茨城美術家 池島康雄さんより

市内在住の現代茨城美術家、池島康雄さんより4月22日(火)、高須の一本松を描いた日本画「老松」(縦1.75m×横4.56m)を市に寄贈していただきました。

池島さんは、「自分の地元で昔からなれ親しんだ高須の一本松を通して、ふるさとを思う気持ちが伝わればと思います。市の芸術文化の発展にも協力できれば嬉しいです」と作品に込めた思いを語ってくれました。

【池島康雄さんの経歴】

日本画家 小林恒岳が恩師。小林恒岳 93年県展入選連続12回、奨励賞1回、96年振興展初入選連続6回、奨励賞1回、準会員奨励賞1回。個展1回。郡展優委3席委嘱賞。新興美術院会員、郡展委嘱。

行方市赤十字奉仕団員が支部長表彰を受賞

受賞おめでとうございます

多年にわたる奉仕活動を通じて、赤十字事業の進展に多大な貢献をされた行方市赤十字奉仕団員が表彰されました。

【支部長表彰(金色枠)】 大輪 淑子 大原 孝

【支部長表彰(銀色枠)】 永作 みさを 新堀 久子

前川 初江 荒井 淑子(敬称略)

今回受賞されたのは、行方市赤十字奉仕団の役員として奉仕活動の中心となり、活躍されている方々です。

赤十字奉仕団は、「すべての人びとのしあわせをねがい、陰の力となって奉仕する」という信条のもとに、災害時に備えた非常食の炊き出し訓練などを行っています。



ノカンゾウの苗を植えました

玉造第二保育園児が井上山百合の里で

5月2日(金)、玉造第二保育園(田宮正三園長)の年長児16人が、井上山百合の里にあるあずまや周辺にノカンゾウの苗を植えました。植え方を指導してくれたのは、井上山百合の会(関野とよ子代表)の皆さん。今回の苗植えは、子どもたちに土や花に親しんでもらおうと同会が企画したものです。

ノカンゾウは7月頃にオレンジ色の花が咲き、山百合の白色とのコントラストが見事なことで、子どもたちもノカンゾウの花が咲くのを楽しみに、一生懸命、苗を植えました。

新製品の開発等に補助金を交付しました

株式会社たかよし・株式会社クワジマ・藤邦衛生社

8ページに掲載しました新製品等販売促進支援補助金制度の平成25年度事業として、市内で事業を展開している株式会社たかよし、株式会社クワジマ、藤邦衛生社の3事業所に補助金を交付しました。

株式会社たかよし

「EM育ちの青しそ香味餃子」の商品化

発売日：平成25年7月

株式会社クワジマ

簡易調理器具「焼け太郎2」の製品化

発売日：平成26年4月

藤邦衛生社

キッチンからトイレまで「ばくばくクリーン」

発売日：平成26年度中を予定

株式会社たかよしの「EM育ちの青しそ香味餃子」は市内北浦産青しそを使用し、販売促進のため、イベントへの参加、直売所での販売を行っており、お客様から好評を得ています。



株式会社クワジマは、ネット販売していたガス使用の屋外使用調理器具「焼け太郎」を軽量・コンパクト化、燃料をガス・薪可能にすることにより、持ち運びが便利で、使用方法のバリエーションが増えました。今後の売り上げ向上が期待されます。

藤邦衛生社の「ばくばくクリーン」は、自然微生物を培養し、浄化槽の微生物を含んだ固形物を今回開発しました。「ばくばくクリーン」の販売については、平成26年度中にネット販売を目指しています。

行方市教育会小学校親善陸上記録会が開催されました

5月16日(金) 北浦運動場第一グラウンド



各種目の優勝者は以下のとおりです。

男子100m 額賀北斗(武田小) 14秒34
女子100m 高柳友優(玉造小) 16秒08
男子80mハードル 高須愛翔(麻生東小) 13秒93
女子80mハードル 富田羅奈(要小) 15秒21
男子走り幅跳び 宮橋遵(麻生東小) 4m2cm
女子走り幅跳び 高栖由美(麻生小) 3m35cm
男子走り高跳び 大野健輔(津澄小) 1m19cm
女子走り高跳び 片岡莉奈(麻生東小) 1m10cm
女子走り高跳び 大野桜(麻生小) 1m10cm
男子ボールスロー 箕輪学翔(麻生小) 48m95cm
女子ボールスロー 宮内愛(麻生東小) 34m64cm

男子1500m 柳町魁耀(麻生小) 4分54秒21(大会新)
女子800m 小田まな実(武田小) 2分42秒85
リレー上位入賞校
男子400mリレー(5年男子)※新種目
1位 玉造小 2位 麻生小 3位 武田小
女子400mリレー(5年女子)※新種目
1位 麻生小 2位 玉造小 3位 武田小
男子400mリレー(6年男子)
1位 麻生東小(大会新) 2位 玉造小(大会新)
3位 武田小
女子400mリレー(6年女子)
1位 麻生小 2位 玉造小 3位 津澄小



第9回行方杯ミニバスケットボール大会

4月20日(日) 27日(日) 北浦運動場体育館ほか

★女子の部

【優勝】息栖ミニバスケットボールスポーツ少年団(神栖市)

【準優勝】かすみがうら南J・ラビッツ(かすみがうら市)

【第3位】北浦 GrassesMBC

優秀選手 小田まな実(北浦 GrassesMBC)

平成26年度第1回行方市ゴルフ連盟大会

4月23日(水) 麻生カントリークラブ

【優勝】甲 貴但 【準優勝】堀田 秀彦

【第3位】石井 博 ベストグロス 山野 幸男(74)



チャレンジデーのエール交換をしました

対戦相手の長野県東御市長が行方市長を表敬訪問

5月6日(火)、長野県東御(とうみ)市の花岡利夫市長が、チャレンジデーのエール交換のため行方市を訪れました。

今年は、5月28日(水)に実施されたチャレンジデー。

『人口規模がほぼ同じ自治体同士、午前0時から午後9時までの間に15分以上継続して何らかの運動やスポーツをした住民の参加率を競い合う』というチャレンジデーのルールのもと、両市ともに、年齢や性別を問わず、住民の健康づくりやスポーツ振興、地域の活性化に最適なスポーツイベントとなりました。

ゴールデンウィーク なめがたの風景

